

OPERATION « FOOTBALL EN MILIEU SCOLAIRE »



Depuis **4 ans** maintenant, à l'initiative de la Fédération Française de Football, l'opération foot à l'école est menée dans le pays, notamment dans notre département.

Cette opération se compose d'une action menée en classe primaire par les élèves, avec un projet éducatif et sportif, portant cette année sur le thème « **le supporter de demain** ».

Mais également une action terrain où les élèves découvrent le football par des exercices d'apprentissage et des jeux, tout cela encadré par **Paul BERTANDEAU**, intervenant du District de Football des Hautes-Pyrénées.

Les élèves participent donc à plusieurs séances organisées dans leurs écoles, puis s'opposent en fin d'année scolaire à d'autres écoles, lors de plusieurs rencontres en terrain neutre, avec des matchs le matin et l'après-midi.

La journée se clôture par un bilan collectif du cycle, ainsi qu'une remise de récompenses aux enfants de chaque école.

Quelques jours avant Noël, chaque école s'est vue dotée de mini buts, ballons et chasubles.

Cette opération fut un succès car elle a enthousiasmé enfants et enseignants.

Au cours du 1^{er} semestre 2018, 10 écoles et pas moins de 555 enfants ont participé à ces différents cycles organisés par le District :

- ✚ Juillan : 134 élèves
- ✚ Bénac, Lanne et Hibarette : 87 élèves
- ✚ Odos : 105 élèves
- ✚ Bazillac : 20 élèves
- ✚ Gayan : 16 élèves
- ✚ Bazet : 71 élèves
- ✚ Tostat : 50 élèves
- ✚ Lannemezan : 72 élèves

Merci à Paul pour sa disponibilité et son implication dans cette organisation.